
          COMUNE DI VICENZA

         

PROCESSO VERBALE

DELLA VI SEDUTA DEL CONSIGLIO COMUNALE

L’anno  2019,  il  giorno  30  del  mese  di  maggio,  alle  ore  17,37  nella  Sede  Comunale  e 
precisamente nella sala delle adunanze consiliari,  in ordine all’avviso di convocazione del 
Presidente del Consiglio comunale, Valerio Sorrentino, in data 24 maggio 2019, P.G.N. 81118, 
risultano presenti i consiglieri:

COMPONENTI IL 
CONSIGLIO

Presente Assente Presente Assente

  1-Rucco Francesco (Sindaco) X 18-Marchetti Alessandro X
  2-Albiero Roberta X 19-Marobin Alessandra X
  3-Asproso Ciro X 20-Molinari Marco X
  4-Baggio Gioia X 21-Naclerio Nicolò X
  5-Balbi Cristina X 22-Pellizzari Andrea X
  6-Barbieri Patrizia X 23-Pupillo Sandro X
  7-Berengo Andrea X 24-Reginato Matteo X
  8-Busin Filippo X 25-Rolando Giovanni Battista X
  9-Cattaneo Roberto X 26-Sala Isabella X
10-Ciambetti Roberto X 27-Selmo Giovanni X
11-Colombara Raffaele X 28-Siotto Simona X
12-Dalla Rosa Otello X 29-Soprana Caterina X
13-D’Amore Roberto X 30-Sorrentino Valerio X
14-Danchielli Ivan X 31-Spiller Cristiano X
15-De Marzo Leonardo X 32-Tosetto Ennio X
16-Lunardi Marco X 33-Zocca Marco X
17-Maltauro Jacopo X

PRESENTI  21  -   ASSENTI  12

Risultato essere i presenti in numero legale per la validità della seduta, ai sensi dell'art.33 
dello statuto comunale e dell'art.6 del regolamento del Consiglio comunale, il Presidente del 
Consiglio comunale, Valerio Sorrentino, dichiara aperta la seduta.

LA SEDUTA È PUBBLICA.

Presiede: il Presidente del Consiglio comunale, avv. Valerio Sorrentino.

Partecipa: il Segretario Generale, dott.ssa Stefania Di Cindio.

Sono presenti gli assessori Celebron, Cicero, Giovine, Maino, Porelli, Tolio e Zoppello.

Risultano  designati  scrutatori  i  consiglieri  Andrea  Berengo,  Marco  Lunardi  e  Alessandra 
Marobin.
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- Durante  lo  svolgimento  delle  domande  d'attualità  entrano i  cons.  Balbi,  Colombara, 
Lunardi, Maltauro, Sala e Zocca (presenti 27).
Entrano gli assessori Tosetto e Dotto; esce l’assessore Celebron.

– Durante lo svolgimento delle interrogazioni e delle interpellanze  entra il cons. Ciambetti 
(presenti 28).

– Prima dello svolgimento dell'interrogazione n. 55/143987 pgn esce il cons. Zocca.

Durante lo svolgimento dell’interrogazione n. 55/143987 pgn  presentata il 27.9.2018 dai 
cons. Spiller e Marchetti, rientra l’assessore Celebron; escono gli assessori Dotto, Giovine, 
Tolio, Tosetto e Zoppello.

Durante lo svolgimento dell’interpellanza n. 23/123624 pgn  presentata il  16.8.2018 dal 
cons. Colombara, rientra l’assessore Tosetto.

Durante lo svolgimento dell’interpellanza n. 45/140854 pgn presentata il  21.9.2018 dal 
cons. Asproso, esce l’assessore Tosetto.

Durante lo svolgimento dell’interrogazione n. 47/143214 pgn presentata il 26.9.2018 dalla 
cons. Barbieri, rientrano gli assessori Dotto, Tosetto e Zoppello.

Durante lo svolgimento dell’interrogazione n. 53/143260 pgn  presentata il 27.9.2018 dal 
cons. Rolando, esce il cons. Danchielli.
R  ientra l’assessore   Tolio; esce l’assessore Porelli.

Durante lo svolgimento dell’interrogazione n. 58/147565 pgn presentata il 3.10.2018 dal 
cons. Colombara, esce e rientra l’assessore Zoppello; rientra l’assessore Porelli.

Durante lo svolgimento dell’interrogazione n. 51/142578 pgn presentata il 27.9.2018 dalla 
cons. Siotto, rientra l’assessore Giovine.

Durante lo svolgimento dell’interpellanza n. 59/147439 pgn presentata il  4.10.2018 dal 
cons. Asproso, esce l’assessore Tosetto.

Durante lo svolgimento dell’interpellanza n. 60/148780 pgn presentata il  7.10.2018 dal 
cons. Rolando, esce il cons. Danchielli.
 R  ientra l’assessore   Tosetto.

Durante lo svolgimento dell’interrogazione n. 65/152878 pgn presentata il 13.10.2018 dal 
cons. Rolando, esce l’assessore Celebron.

Durante lo svolgimento dell’interpellanza n. 61/150375 pgn presentata il 10.10.2018 dal 
cons. Asproso, esce il Sindaco.

Durante lo svolgimento dell’interpellanza n. 71/160767 pgn presentata il 26.10.2018 dai 
cons.  Rolando,  Dalla  Rosa,  Sala,  Marobin,  Balbi,  Marchetti  e  Spiller,  nel  corso 
dell'intervento dell'assessore Cicero,  e  sce   il  Presidente del Consiglio comunale,  Valerio 
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Sorrentino. Nel frattempo assume la Presidenza del Consiglio la Vice Presidente, Cristina 
Balbi.
Rientra ed esce l’assessore Celebron.

Durante lo svolgimento dell’interrogazione n. 75/163840 pgn presentata il 2.11.2018 dai 
cons.  Asproso,  Spiller,  Balbi,  Colombara,  Dalla  Rosa,  Marchetti,  Marobin,  Pupillo, 
Rolando,  Sala,  Selmo  e  Tosetto,  escono  gli  assessori Dotto  e  Giovine;  esce  e  rientra 
l’assessore Tosetto.

Durante lo svolgimento dell’interrogazione n. 76/165716 pgn presentata il 7.11.2018 dai 
cons.  Colombara,  Dalla  Rosa,  Asproso,  Selmo  e  Tosetto,  rientrano il  Presidente  del 
Consiglio  comunale  Valerio  Sorrentino  (che  riassume  la  Presidenza  del  Consiglio 
comunale) e gli assessori Celebron e Dotto.

– Prima  della  votazione  della  richiesta  di  chiusura  anticipata  della  seduta  consiliare, 
presentata ai sensi dell’art. 30 del regolamento del Consiglio comunale dai cons. Soprana, 
Sala, Spiller, Marchetti e Selmo, escono i cons. Ciambetti, Pupillo e Tosetto (presenti 22).
E  sce l’assessore   Giovine.

- Alle ore 20.30 il Presidente dichiara sciolta la seduta.
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DOMANDE D'ATTUALITÁ

Domanda d'attualità n. 1/81343 pgn presentata il 25.5.2019 dai cons. Asproso e Selmo sul 
Sindaco testimonial della Lega. 

Relaziona il Sindaco.
Intervengono i cons. Selmo e Asproso.

Interviene il Presidente che dichiara le seguenti domande d’attualità irricevibili, ai sensi 
dell'art. 62, comma 1 del regolamento del Consiglio comunale:
- Domanda  d’attualità  n.  2/81577  pgn  presentata  il  27.5.2019  dal  cons.  Pupillo  sul 

deterioramento del manto stradale e la scarsa manutenzione di fossati, caditoie e tombini;
- Domanda  d’attualità  n.  3/82317  pgn  presentata  dal  cons.  Rolando  sugli  interventi 

programmati in merito alle buche presenti  sulle strade e agli  allagamenti  continui sulle 
strisce pedonali.

Interviene il cons. Pupillo, per mozione d’ordine, e nel corso del suo intervento accetta di 
trasformare la domanda n. 2 in interrogazione.

Interviene il cons. Rolando che trasforma la domanda d’attualità n. 3 in interrogazione, 
chiedendo l’impegno alla risposta alla stessa nella seduta consiliare prevista per il 4 giugno 
2019.

Il Presidente informa che la richiesta del cons. Rolando non può essere accolta in quanto 
nella seduta del 4 giugno 2019 non è prevista la trattazione di interrogazioni ed interpellanze.

Interviene il cons. Rolando nel merito.

Riguardando la stessa tematica, il Presidente informa che alle seguenti domande d'attualità 
nn. 4 e 5 risponderà congiuntamente l’assessore Cicero:
- Domanda d’attualità n. 4/82326 pgn presentata il 28.5.2019 dal cons. Rolando in merito 

all’eliminazione delle barriere architettoniche per l’esercizio di voto;
- Domanda d’attualità n. 5/82556 pgn presentata il 28.5.2019 dal cons. Asproso in merito 
alle barriere architettoniche e all’adozione del P.E.B.A.

Relaziona l’assessore Cicero.
Intervengono i cons. Rolando e Asproso.

Terminata la frazione di seduta dedicata alle domande di attualità, il Presidente, chiede ai 
consiglieri presentatori se intendano trasformare le seguenti domande d’attualità rimaste da 
trattare in interrogazioni:
- Domanda d’attualità n. 6/82951 pgn presentata il 29.5.2019 dai cons. Pupillo e Selmo sul 

futuro di AIM;
- Domanda d’attualità n. 7/83791 pgn presentata il 29.5.2019 dal cons. Colombara in merito 

al progetto di presidio fisso a Campo Marzo;
- Domanda d’attualità n. 8/83501 pgn presentata il 29.5.2019 dai cons. Spiller e Marobin in 

merito all’offerta avanzata da AIM-AGSM per ASCOPIAVE;
- Domanda d’attualità n. 9/83562 pgn presentata il 30.5.2019 dal cons. Spiller in merito alla 

rete scolastica vicentina.
I cons. Pupillo, Colombara e Spiller non accolgono la proposta del Presidente. Le sopra 

indicate domande di attualità sono, pertanto, rinviate alla seduta consiliare già convocata per il 
4 giugno 2019 ai sensi dell'articolo 62, comma 9 del Regolamento del Consiglio comunale.
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INTERROGAZIONI E INTERPELLANZE

Interrogazione n.14/111364 pgn presentata il 20.7.2018 dal cons. Rolando in merito al CdA 
dell’Ipab di Vicenza.

Relaziona il Sindaco.
Interviene il cons. Rolando.

Interrogazione n. 55/143987 pgn presentata il 27.9.2018 dai cons. Spiller e Marchetti sulla 
sperimentazione  da  parte  della  Polizia  Locale  dei  dispositivi  "TASER".  (ANCHE  A 
RISPOSTA SCRITTA)

Relaziona il Sindaco.
Interviene il cons. Spiller.

Interrogazione n. 56/144884 pgn presentata il 29.9.2018 dai cons. Rolando, Colombara, 
Dalla Rosa, Asproso, Balbi, Marchetti, Marobin sul futuro della Fondazione Roi. (ANCHE A 
RISPOSTA SCRITTA)

Relaziona il Sindaco.
Interviene il cons. Colombara.

Interpellanza n. 23/123624 pgn  presentata il 16.8.2018 dal cons. Colombara affinché si 
provveda con urgenza alla verifica e al monitoraggio dello "stato di salute" delle infrastrutture 
presenti sul territorio comunale.

Relaziona l'assessore Cicero.
Interviene il cons. Colombara.

Interrogazione n. 32/130961 pgn presentata il 3.9.2018 dai cons. Selmo e Pupillo in merito 
al  regolamento  della  Conferenza  dei  Sindaci  e  dei  Comitati  dei  Sindaci  di  distretto,  alla 
rappresentanza  del  Comune  di  Vicenza  all’interno  della  Conferenza  e  ai  rapporti  con  la 
Direzione Servizi sociali AULLSS 8 Berica.

Relaziona l'assessore Maino.
Interviene il cons. Pupillo.

Interpellanza  n.  45/140854  pgn  presentata  il  21.9.2018  dal  cons.  Asproso  affinché 
l’Amministrazione provveda a riorganizzare le corsie ciclabili e pedonale in viale della Pace, 
in corrispondenza della fermata n.19 e dell’incrocio con via Belli.  (ANCHE A RISPOSTA 
SCRITTA)

Relaziona l'assessore Cicero.
Interviene il cons. Asproso.

Interrogazione  n.  47/143214  pgn  presentata  il  26.9.2018  dalla  cons.  Barbieri  affinché 
l’Amministrazione  attivi  il  progetto  “Mimosa”,  che  coinvolge  le  farmacie  aderenti  a 
Federfarma, perché queste si presentino come sportello di primo aiuto alle donne in difficoltà 
vittime di abusi.

Relaziona l'assessore Maino.
Interviene la cons. Barbieri.
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Interrogazione n. 52/143201 pgn presentata il 27.9.2018 dal cons. Asproso sugli effetti del 
provvedimento deliberato dal Consiglio dei Ministri su immigrazione e sicurezza. (ANCHE A 
RISPOSTA SCRITTA)

Relaziona l'assessore Maino.
Interviene il cons. Asproso.

Interrogazione  n.  53/143260 pgn  presentata  il  27.9.2018 dal  cons.  Rolando sulla  reale 
situazione del nostro Comune relativamente all'accoglienza SPRAR. (ANCHE A RISPOSTA 
SCRITTA)

Relaziona l'assessore Maino.
Interviene il cons. Rolando.

Interrogazione n.  57/146333 pgn presentata  l’1.10.2018 dal  cons.  Asproso in  merito  al 
futuro del  “Lotto E” (area sud di  Borgo Berga) a  seguito del  disposto dissequestro dello 
stesso.  (ANCHE A RISPOSTA SCRITTA)

Relaziona l'assessore Zoppello.
Interviene il cons. Asproso.

Interrogazione n. 58/147565 pgn presentata il 3.10.2018 dal cons. Colombara in merito alle 
problematiche relative alla sicurezza nei quartieri e parchi cittadini. (ANCHE A RISPOSTA 
SCRITTA)

Relazionano il Sindaco, il Vice Sindaco Tosetto e l’assessore Maino.
Interviene il cons. Colombara.

Interrogazione  n.  66/155587  pgn  presentata  il  17.10.2018  dal  cons.  Selmo  in  merito 
all’ordinanza contro l’imbrattamento di Palazzo Chiericati.

Relaziona il Sindaco.
Interviene il cons. Selmo.

Interrogazione n. 48/143242 pgn presentata il 26.9.2018 dalla cons. Barbieri in merito al 
mancato pagamento del servizio delle mense scolastiche.

Relaziona l'assessore Tolio.
Interviene la cons. Barbieri.

Interrogazione  n.  51/142578  pgn  presentata  il  27.9.2018  dalla  cons.  Siotto  sul  bando 
regionale per gli edifici scolastici.

Relaziona l'assessore Tolio.
Interviene la cons. Siotto.

Interpellanza  n.  59/147439  pgn  presentata  il  4.10.2018  dal  cons.  Asproso  affinché 
l'Amministrazione dia  corso ad una campagna di pubblicità  “Prendersi  cura della  città” o 
“Adotta un monumento”, coinvolga le scuole in un progetto di educazione e tutela dei beni 
comuni e programmi la copertura dei principali monumenti con vernici anti-writer.

Relaziona l'assessore Tolio.
Interviene il cons. Asproso.
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Interpellanza  n.  60/148780  pgn  presentata  il  7.10.2018  dal  cons.  Rolando  affinché 
l’Amministrazione si attivi per l’inserimento di Asiago fra le località di svolgimento delle 
olimpiadi invernali del 2026. (ANCHE A RISPOSTA SCRITTA)

Relaziona l'assessore Celebron.
Interviene il cons. Rolando.

Interrogazione n. 62/151449 pgn presentata l’11.10.2018 dal cons. Asproso in merito alla 
lettera del Ministero per i beni e le attività culturali avente ad oggetto”Lavori in loc. Borgo 
Berga, Complesso PIRUEA Cotorossi - Vigenza vincolo paesaggistico ex art. 142, comma 1, 
lett. C) D.Lgs. 42/2004”. (ANCHE A RISPOSTA SCRITTA)

Relaziona l'assessore Zoppello.
Interviene il cons. Asproso.

Interrogazione n. 64/152839 pgn  presentata il 13.10.2018 dalla cons. Balbi in merito al 
progetto di riqualificazione dell’area ex Centrale del latte a Vicenza. (ANCHE A RISPOSTA 
SCRITTA)

Relaziona l'assessore Cicero.
Interviene la cons. Balbi.

Interrogazione n. 65/152878 pgn presentata il 13.10.2018 dal cons. Rolando sulla messa in 
sicurezza di alcuni impianti e infrastrutture nel quartiere di Villaggio del Sole. (ANCHE A 
RISPOSTA SCRITTA)

Relaziona l'assessore Cicero.
Interviene il cons. Rolando.

Interrogazione n. 70/160178 pgn presentata il 25.10.2018 dai cons. Asproso, Spiller, Balbi, 
Colombara,  Dalla  Rosa,  Marchetti,  Marobin,  Pupillo,  Rolando,  Sala,  Selmo  e  Tosetto  in 
merito al consumo di suolo. (ANCHE A RISPOSTA SCRITTA)

Relaziona l'assessore Zoppello.
Interviene il cons. Asproso.

Interpellanza n. 61/150375 pgn presentata il 10.10.2018 dal cons. Asproso per impegnare 
l'Amministrazione a  convocare urgentemente il  "Tavolo della  Partecipazione" per il  Parco 
della Pace. (ANCHE A RISPOSTA SCRITTA)

Relaziona il Sindaco.
Interviene il cons. Asproso.

Interpellanza n. 71/160767 pgn presentata il 26.10.2018 dai cons. Rolando, Dalla Rosa, 
Sala, Marobin, Balbi, Marchetti e Spiller sulla situazione in cui versa il corso d’acqua della 
Seriola, in particolare nel tratto che attraversa il Giardino Salvi e Campo Marzo. (ANCHE A 
RISPOSTA SCRITTA)

Relaziona l'assessore Cicero
Interviene il cons. Rolando.

Interrogazione n. 75/163840 pgn presentata il 2.11.2018 dai cons. Asproso, Spiller, Balbi, 
Colombara,  Dalla  Rosa,  Marchetti,  Marobin,  Pupillo,  Rolando,  Sala,  Selmo  e  Tosetto  in 
merito  alla  notizia  di  una imminente  realizzazione  di  un  nuovo supermercato  in  viale  S. 
Lazzaro. (ANCHE A RISPOSTA SCRITTA)

Relazionano gli assessori Cicero e Zoppello.
Interviene il cons. Asproso.
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Interrogazione n. 76/165716 pgn presentata il 7.11.2018 dai cons. Colombara, Dalla Rosa, 
Asproso, Selmo e Tosetto in merito alla gara per la due diligence su AIM indetta dal Comune 
di Vicenza e la possibile incompatibilità dell'aggiudicatario.

Relaziona il Vice Sindaco Tosetto.
Interviene il cons. Colombara.

- - - - - - - - - - -

Il Presidente informa il Consiglio che è pervenuta alla Presidenza una richiesta di chiusura 
anticipata della seduta consiliare, ai sensi dell’art. 30 del regolamento del Consiglio comunale, 
sottoscritta  dai  cons.  Soprana,  Sala,  Spiller,  Marchetti  e  Selmo.  (documento  allegato  al  
verbale)

Il Presidente pone, quindi, in votazione la richiesta, che viene approvata, con votazione in 
forma palese a mezzo di procedimento elettronico, avendo riportato

Presenti 22

Astenuti 1 Asproso

Votanti 21

Favorevoli 20 Baggio, Balbi, Barbieri, Berengo, Cattaneo, Colombara,  D’Amore, 
Lunardi,  Maltauro,  Marchetti,  Marobin,  Molinari,  Naclerio, 
Rolando, Sala, Selmo, Siotto, Soprana, Sorrentino, Spiller

Contrari 1 Reginato

Il Presidente ne proclama l’esito.

La seduta è tolta alle ore 20,30.
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Al presente verbale sono allegati i seguenti documenti:

Allegato n.

1 CD contenente il file audio con la registrazione completa della seduta

2 Domande  d'attualità  n.1/81343  pgn,  n.2/81577  pgn,  n.3/82317  pgn, 
n.4/82326 pgn, n.5/82556 pgn

3 Interrogazioni/interpellanze  n.14/111364  pgn,  n.  55/143987  pgn,  n. 
56/144884 pgn, n. 23/123624 pgn, n. 32/130961 pgn, n. 45/140854 pgn, n. 
47/143214 pgn, n. 52/143201 pgn, n. 53/143260 pgn, n. 57/146333 pgn, n. 
58/147565 pgn, n. 66/155587 pgn, n. 48/143242 pgn, n. 51/142578 pgn, n. 
59/147439 pgn, n. 60/148780 pgn, n. 62/151449 pgn, n. 64/152839 pgn, n. 
65/152878 pgn, n. 70/160178 pgn, n. 61/150375 pgn, n. 71/160767 pgn, n. 
75/163840 pgn, n. 76/165716 pgn 

4 Richiesta di chiusura anticipata della seduta consiliare, presentata ai sensi 
dell’art. 30 del regolamento del Consiglio comunale e sottoscritta dai cons. 
Soprana, Sala, Spiller, Marchetti e Selmo, 85553 pgn

IL PRESIDENTE
F.to Sorrentino

LA VICE PRESIDENTE
f.to Balbi

IL SEGRETARIO GENERALE
f.to Di Cindio
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